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Abstract (en)
The tool (22) has a flexible layer (26) arranged between a polishing sheet (28) and a carrier body (24), where an edge region of the polishing sheet
is limited by a base circle (46) in radial direction (40). Edge elements (48) outwardly approximately extend about 4 mm from the base circle in the
radial direction and are formed as teeth, where contour of each edge element ends in an end point (54). An active surface (29) of the polishing sheet
outwardly and continuously decreases up to zero in the edge region of the sheet in the radial direction.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Polierwerkzeug (22) zur Bearbeitung einer optischen Fläche (18) eines Brillenglases (12), mit einem
Trägerkörper (24) und einer Polierfolie (28), wobei zwischen der Polierfolie (28) und dem Trägerkörper (24) eine elastische Schicht (26) angeordnet
ist. Des Weiteren ist vorgesehen, dass eine bei der Bearbeitung wirkende Fläche (29) der Polierfolie (28) in einem Randbereich (47) der Polierfolie
(28) in radialer Richtung (40) nach außen hin abnimmt. Des Weiteren wird eine Vorrichtung (10) zum Polieren einer optischen Fläche (18) eines
Brillenglases (12) mit einem voranstehend beschriebenen Polierwerkzeug (22) vorgeschlagen.
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